
 
 
 
 

 
 
 

Willkommen Welcome  
 

Hygiene schützt – auch bei Veranstaltungen Hygiene protects - even 
at events 

 
Helfen Sie uns, sich und andere vor Infektionskrankheiten zu 
schützen: Help us to protect yourself and others from infectious 
diseases: 
 

• Beim Betreten der Veranstaltung muss eine Registrierung (Name, 
Anschrift, Telefonnummer) stattfinden. When entering the event a 
registration (name, address, telephone number) must take place. 
 

• Bitte halten Sie immer den Sicherheitsabstand von 1,50 m ein. 
Please always keep a distance of at least 1.5 m. 
 

• Bitte halten Sie die Nies-Etikette ein, waschen oder 
desinfizieren Sie sich regelmäßig die Hände. Please sneeze and 
cough in the crook of your arm, wash or disinfect your hands 
regularly. 
 

• Es wird empfohlen auch im Außenbereich der Veranstaltung einen 
Mund-Nasen-Schutz zu tragen. It is recommended to wear protective 
mask in the outdoor area of the event.  
 

• Akut erkrankte Personen müssen leider vom Veranstaltungsbesuch 
absehen. People with acute illness must not visit the event. 
 

• Bitte halten Sie sich an das vorgegebene Wegeleitsystem und 
nutzen den gekennzeichneten separaten Ausgang, um 
Menschenansammlungen zu vermeiden. Please adhere to the specified 
route guidance system and use the marked separate exit to avoid 
crowds. 
 

• Personen, die gegen die Auflagen verstoßen, können von den 
Veranstalter*innen von der Veranstaltung ausgeschlossen und des 
Geländes verwiesen werden. Persons who violate the conditions can 
be excluded from the event and expelled from the premises by the 
organisers. 

 


